

Source name

Le Droit (Ottawa, ON) (site web)

Source type

Press • Online Press

Periodicity

Continuously

Geographical coverage

Provincial

Origin

Ottawa, Ontario, Canada

Mardi 17 janvier 2023

Le Droit (Ottawa, ON) (site web) • 409 words

Des citoyens s'organisent pour discuter de l'avenir du site Guertin

Mathieu Bélanger

Le Droit

À défaut d'une consultation publique en bonne et due forme comme le demandent en vain de nombreux intervenants sur l'avenir du site Guertin, la Coalition pour le quartier Guertin décide de prendre les devants et amorcera une «conversation» sur le développement souhaité pour ce terrain stratégique du centre-ville.

La discussion se déroulera en deux temps samedi, entre 10h et 16h, au 135, rue Eddy. Un premier panel intitulé «un quartier Guertin pour tout le monde» réunira en avant-midi trois intervenants, dont la Doyenne de la faculté de droit de l'Université d'Ottawa, Marie-Ève Sylvestre. Il sera entre autres question de profilage, de judiciarisation et des impacts de la revitalisation du site sur les communautés plus fragilisées du centre-ville. L'après-midi sera réservé à l'aménagement souhaité du site. L'heure du lunch sera réservée à l'historien et auteur, Raymond Ouimet, qui offrira une conférence sur la riche histoire du secteur.

«Ce n'est pas une consultation publique, mais l'objectif qu'on a est d'alimenter la discussion parce que la Ville continue de refuser de consulter les citoyens, explique le président de l'Association des résidents de l'Île-de-Hull (ARIH), Daniel Cayley-Daoust. On veut avoir une discussion sur ce site et son avenir. On va continuer de demander une véri-

table consultation, mais en attendant on va générer des idées et nourrir la réflexion collective. On va commencer par approfondir pourquoi le site Guertin n'est pas un bon endroit pour le futur quartier général de la police et ensuite en va tenter de se projeter dans l'avenir en proposant des idées pour le développement du site.»

France Bélisle absente

La mairesse de Gatineau, France Bélisle, a précisé qu'elle ne participerait pas à l'activité organisée par la coalition nouvellement formée.

«Je n'y serai pas pour la simple et bonne raison qu'on va plutôt mettre nos énergies à la bonne place, a-t-elle lancé. On a demandé à nos équipes de nous revenir avec une autre proposition qui pourrait mener à choisir un autre site. Avant de faire une consultation en parallèle concernant un site non confirmé, on va attendre d'aller au bout de l'exercice qu'on a commencé.»



La Coalition pour le quartier Guertin amorcera une «conversation» sur le développement souhaité pour le terrain stratégique du centre-ville.

. Archives Le Droit, Simon Séguin-Bertrand

This article appeared in Le Droit (Ottawa, ON) (site web)

<https://www.ledroit.com/actualites/gatineau/des-citoyens-sorganisent-pour-discuter-de-lavenir-du-site-guertin-9dba87300f4ab4f7626137c696308e6e>

Note(s) :

Cet article a été modifié le 2023-01-17 à 17h33 HE.